



白南風小学校 学校だより 令和6年11月27日号

# しらはえっ子 校長 三代 直正

やさしさいっぱいの子 やる気いっぱいの子 元気いっぱいの子

## 気が付くと 11月も終わりです

猛暑のため、例年よりも秋を短く感じました。  
学びを深めた11月を振り返ってみたいと思います。



アクティブイングリッシュキャンプの様子

11月18日に佐世保市内のALTの先生方6名が白南風小学校に来校されました。

アクティブイングリッシュキャンプの取組です。1・2年生、3年生、6年生、5年生（残念ながら4年生はふるさと環境自然体験学習と重な

ってしまいました。）が英語に親しみました。写真のように遊びながらネイティブの発音に接するよい経験になりました。外国語の授業がない1・2年生は特に楽しみにしていたようです。

11月20日には、2年生が白南風幼稚園のみなさんと一緒にいもほりをしました。ほり始めるとすぐに「でっかい！かぼちゃ級のおいもだ！」と、歓声が上がりました。写真のような大きなさつまいもがあれば小ぶりのももありました。2年生が、いものほり方をやさしく教えてくれるので、幼稚園のみなさんもおいもほりを楽しむことができました。



2年生 いもほりの様子

2年生のお姉さん、お兄さんぶりが頼もしかったです。今年の猛暑に耐え成長したさつまいもの味は格別でしょう！



3年生 こま回しを通して交流

3年生も11月21日に白南風幼稚園のみなさんとの交流会をおこないました。交流会は、3年生2名の司会者が進行を努め、「だるまさんがころんだ」で遊んだ後、班に分かれてこまの回し方を教えました。3年生は総合的な学習で佐世保こまについて調べました。今回の交流

会は、その学習で学んだことを発表し、伝えるよい機会となりました。

11月は、他にもたくさんのことに取り組み学びを深めました。その様子は、白南風小学校 HP 元気やる気やさしさいっぱい白南風っ子「白南風っ子日記」からご覧になれますので、のぞいてみてください。（右の二次元コードからどうぞ！）



## 思 春 期 講 演 会



11月19日に佐世保市内の小・中・高校でスクールソーシャルワーカーとして活躍されている精神保健福祉士の先生を講師としてお招きし、思春期講演会をおこないました。

前半は、5・6年生の児童向けに思春期の特徴やその対処法をわかりやすく話してくださいました。後半は、保護者を対象に関わり方のヒント（「声のかけ方を少し変えてみる」「様子を観察してみる」「向き合う時はしっかりと」）や自己肯定感の育て方についての話でした。「思春期についての特徴がよく分かった」「親と子で同じ話が聞

けたので、家に戻って話題にしたい。」など講演会後に保護者の皆様から感想をいただきました。子育てをする上で避けては通れない「思春期」を親子の成長期としてとらえてみるのもいいのではないのでしょうか。

## のびのびデーで楽しいひと時を過ごしました



11月16日（土）9：00

今年も、白南風小学校育友会主催の楽しい行事「のびのびデー」が始まりました！

育友会会長さんの開会の挨拶の後は、図書ボランティアのみなさんによる読み聞かせです。いつものお話会のように手遊びから始まりました。今日は大きなスクリーンに本を投影しての読み聞かせです。食べ物のお話だったので、聴いている子どもたちは少し口があいている子も…。体育館には、本おゆずりコーナー、射的、宝さがしの3つのコーナーが開かれました。特別教室棟では、お菓子釣り、キッズカフェの美味しいコーナーがありました。キッズカフェのメニューは、パン、スコーン、おにぎり、おにぎらず、たこ焼き、ドリンクがあり大盛況でした。閉会式の前には体育館にて、ジャズコンサート in 白南風小～みんなでスイング～がありました。

「MIO JAZZ TRIO」3名のジャズミュージシャンをお招きしての演奏会、子どもたちもノリノリで、体を揺らしな

がら聞いていました。今年もたくさんの参加者で盛り上がったのびのびデー。計画・準備のお世話を中心になって行っていただきました育友会の役員の皆様お疲れさまでした。そして子どもたちのためにありがとうございました。

学校で使うスリッパが古くなったり、数が不足したりしていたので、育友会にご相談していたところ、新しいスリッパを購入していただきました。ありがとうございました。大切に使用させていただきます。

